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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
für die Beantwortung unserer Anfrage "Jugendhilfeplanung der Landeshauptstadt 
Magdeburg für die Jahre 2014 ff" bedanken wir uns. Aus den Informationen ergeben sich 
noch einige neue Fragen, um deren Beantwortung wir bitten: 
 
1. Welche Ergebnisse wurden direkt aus den Befragungen abgeleitet? 
2. Wie viele Kinder und Jugendliche und wie viele  Einrichtungen der Jugendhilfe  

beteiligten sich an entsprechenden Befragungen? Wurden alle anerkannten Träger der 
freien Jugendhilfe, also auch Träger der Kinderbetreuung, an der Jugendhilfeplanung 
beteiligt? In welcher Form wurden sie beteiligt? Wenn keine Beteiligung erfolgte, warum 
nicht? 

3. Warum gab es keine Stellungnahme der kommunalen Kinderbeauftragten? 
4. Warum wurden neben der Befragung von Kindern und Jugendlichen keine anderen 

Formen der Beteiligung erprobt, um über die Wünsche, Bedürfnisse und Interessen 
junger Menschen zu erfahren? 

5. Sieht die Landeshauptstadt Magdeburg im Jugendforum die einzige weitere 
Beteiligungsform für Kinder und Jugendliche? Sind der Landeshauptstadt Magdeburg 
auch andere Beteiligungsformen bekannt? 

6. Wie stellt sich die Landeshauptstadt Magdeburg eine Jugendverbandsarbeit in den 
einzelnen Kinder-  und Jugendeinrichtungen vor? 

7. Welche Möglichkeit gibt es für Jugendverbände ohne eigene Einrichtung in Zukunft ihre 
Jugendverbandsarbeit auszuüben? 

8. Ist der Landeshauptstadt Magdeburg das Rechtsgutachten des DBJR zur Förderung von 
Jugendverbänden bekannt? Welche Maßnahmen leitet die Landeshauptstadt Magdeburg 
aus diesem Gutachten für die zukünftige Förderung von Jugendverbänden ab? 

9. Werden alle Altersgruppen nach SGB VIII in der Finanzierung der Kinder- und 
Jugendarbeit oder nur die sogenannte Kernzielgruppe berücksichtigt? 

 
Wir bitten um eine schriftliche Beantwortung der Anfrage. 
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